

ANUNCIO DE SU DIRECTOR GENERAL

# ISSSTE implementará innovadores servicios virtuales

**E**l director general de ISSSTE, Luis Antonio Ramírez Pineda anunció que el instituto a su cargo, implementará un innovador servicio virtual, similar a las Jornadas de Bienestar, que buscará acercar a la derechohabiente información sobre sus 21 seguros, servicios y prestaciones, además de dar pláticas preventivas de salud.

El programa piloto arranca los próximos días 10, 11 y 12 de marzo, en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) y será una prueba para que, a corto plazo, se logre llevar a cabo en otras dependencias.

A través de este programa se evitarán filas y disminuirá el riesgo de contagio por COVID-19, y se brindarán pláticas preventivas de cáncer, atención para préstamos personales, FOVISSSTE, PENSIONISSSTE.

Ramírez Pineda precisó que para este programa se firmó un convenio de colaboración con el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), a propuesta del Magistrado Presidente, José Luis Vargas Valdez, con lo que esta Jornada de Bienestar Virtual, se realizará por primera vez en esta institución.

“Somos una institución que tiene una gama de prestaciones muy atractivas para los trabajadores del Estado y sus familias y desde el inicio de la presente administración hemos tratado de superar el cuello de botella en los trámites” y lo que se busca es innovar en este aspecto, señaló.

Recordó que la pandemia pausó muchos de los procesos administrativos para hacerlos más ágiles, “estamos confiados en que con la vacuna contra el COVID-19 pronto podremos regresar a una normalidad que nos ayude a dar este giro que queremos en la relación burócrata con el derechohabiente”.

A través de las Jornadas de

Bienestar el ISSSTE, se registró que el 44 por ciento de las y los servidores públicos padecen sobrepeso u obesidad, lo cual representa un problema importante y que debemos seguir tratando para evitar enfermedades crónico-degenerativas.

En el programa piloto que se realizará en el TEPJF, se contará con pláticas virtuales para prevenir el COVID-19; información sobre la vacuna; prevención

del cáncer de mama, próstata y cérvico uterino; técnica de autoexploración; en tanto que respecto a las prestaciones del instituto a sus derechohabientes se difundirá: afiliación y vigencia, préstamos personales, así como PENSIONISSSTE, FOVISSSTE, TURISSSTE y SUPERISSSTE, señaló.



## EL CABALLITO

### ¿Quién apagará el fuego en Morena?



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

**Héctor Ulises García Nieto**

::::: Morena en la capital está que arde por las designaciones de las candidaturas a alcaldes, donde los perdedores se niegan a aceptar los resultados, sobre todo, dicen, porque se sienten traicionados. Algo y pronto tendrá que hacer **Héctor Ulises García Nieto** porque las cosas se pueden salir de control. Por ejemplo, en Venustiano Carranza ya hay quienes van a iniciar una huelga de hambre; en Tláhuac llaman a la rebeldía; en Coyoacán no aceptan a **Carlos Castillo**; en Magdalena Contreras desconocen a **Patricia Ortiz Couturier** y amenazan con renunciadas masivas. Que llamen a los bomberos, pues Morena está en llamas en la capital del país.

### Monreal se niega a ceder la Cuauhtémoc

::::: Entre el grupo de los bejaranistas aseguran que el senador **Ricardo Monreal** se niega a entregarles la alcaldía en Cuauhtémoc, motivo por el que dicen que mandó a **Alejandro Rojas Díaz Durán** a impugnar ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) los resultados de la encuesta que ahí se aplicó. El argumento que da don Alejandro en la querrela es que no lo incluyeron en la terna de los aspirantes, por lo que obviamente no figuró. Podría ser un caso menor; pero como están resolviendo las autoridades electorales federales más valdría no adelantarse.



**Ricardo Monreal**

### Ecatepec y la inseguridad

::::: Nos cuentan que el alcalde morenista de Ecatepec, **Fernando Vilchis**, aceptó que las cosas en su municipio no caminan bien en materia de seguridad, incluso,



**Fernando Vilchis**

afirmó en un comunicado que no hay ni labores de prevención, ni coordinación. Lo malo es que culpó a otras instancias de los malos resultados. Aseguró, por ejemplo, que la fiscalía estatal no investiga los homicidios que ocurren en su demarcación, pero si eso fuera cierto, se preguntan cómo es que siete de sus policías municipales fueron detenidos y están presos por estar relacionados con un homicidio. Argumentan que en estos tiempos es mejor echar la culpa a otros que asumir la responsabilidad de lo que se ha dejado de hacer.

### Alzan la mano por Álvaro Obregón

::::: Mientras el PAN, PRI y PRD siguen sin definir su lista de candidatos comunes para las alcaldías, concejales y diputaciones locales, en Álvaro Obregón ya levantó la mano para ser su abanderada la activista **Ana Belem Blanco**, coordinadora de Sí por México en esta demarcación. Si bien la aspirante se ha caracterizado por su trabajo territorial, nos platican que debería tener calma y esperar a las definiciones, pues hay varios tiradores por esta demarcación, en la que dicen que hay grandes posibilidades de triunfo tras la salida adelantada de la campechana **Layda Sansores San Román**, que no fue muy bien recibida por los habitantes de la alcaldía. Lo que nos dicen es que la alianza va a esperar hasta el final, es decir, el 14 de marzo para definir a sus candidatos.

**EL CABALLITO** es elaborado con aportación de periodistas y colaboradores del diario, previamente verificadas. Para comentarios comunicarse al 5709 1313, extensión 2421 o al email [editor@eluniversal.com.mx](mailto:editor@eluniversal.com.mx).



# ISSSTE iniciará jornadas para informar sobre su derecho a derechohabencia

[ Cecilia Higuera Albarrán ]

**E**l director general de ISSSTE, Luis Antonio Ramírez Pineda anunció que el instituto a su cargo, implementará un innovador servicio virtual, similar a las Jornadas de Bienestar, que buscará acercar a la derechohabencia información sobre sus 21 seguros, servicios y prestaciones, además de dar pláticas preventivas de salud.

El programa piloto arranca los próximos días 10, 11 y 12 de marzo, en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) y será una prueba para que, a corto plazo, se logre llevar a cabo en otras dependencias.

A través de este programa se evitarán filas y disminuirá el riesgo de contagio por COVID-19, y se brindarán pláticas preventivas de cáncer, atención para préstamos personales, FOVISSSTE, PENSIONISSSTE.

Ramírez Pineda precisó que para este programa se firmó un convenio de colaboración con el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), a propuesta del Magistrado Presidente, José Luis Vargas Valdez, con lo que esta Jornada de Bienestar Virtual, se realizará por primera vez en esta institución.

“Somos una institución que tiene una gama de prestaciones muy atractivas para los trabajadores del Estado y sus familias y desde el inicio de la presente administración hemos tratado

de superar el cuello de botella en los trámites” y lo que se busca es innovar en este aspecto, señaló.

Recordó que la pandemia pausó muchos de los procesos administrativos para hacerlos más ágiles, “estamos confiados

en que con la vacuna contra el COVID-19 pronto podremos regresar a una normalidad que nos ayude a dar este giro que queremos en la relación burócrata con el derechohabiente”.

A través de las Jornadas de Bienestar el ISSSTE, se registró que el 44 por ciento de las y los servidores públicos padecen sobrepeso u obesidad, lo cual representa un problema importante y que debemos seguir tratando para evitar enfermedades crónico-degenerativas.

En el programa piloto que se realizará en el TEPJF, se contará con pláticas virtuales para prevenir el COVID-19; información sobre la vacuna; prevención del cáncer de mama, próstata y cérvico uterino; técnica de autoexploración; en tanto que respecto a las prestaciones del instituto a sus derechohabientes se difundirá: afiliación y vigencia, préstamos personales, así como PENSIONISSSTE, FOVISSSTE, TURISSSTE y SUPERISSSTE, señaló.

❖ El programa piloto es parecido a las Jornadas de Bienestar

